
1 

 

第１回見沼中学校区義務教育学校開校準備委員会、専門部会 会議録 

 

１ 開催日時 令和元年１１月１２日（火） 午後６時３０分～８時 

２ 開催場所 総合福祉会館「やすらぎの里」第３研修室 

３ 出 席 者 開校準備委員会委員、各専門部会委員 計４０人 

        傍聴者 ５人 

４ 教育委員会 江利川学校教育部長、藤井生涯学習部長、荻原学校教育部次長、 

諸貫教育総務課長、白井主幹、久積、嶋田、柏瀬 

５ 会議内容 

発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司会 

 

学校教育部長 

 

学校教育部長 

 

教育総務課長 

 

委員Ａ 

 

教育総務課長 

 

 

 

委員Ｂ 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

委員Ｃ 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 委嘱状交付 

 

４ 開校準備委員会、各専門部会についての説明 

 

 会議を行う場所は固定した方がよいと思う。場所はどこになるか。 

 

 見沼中学校区は地域が広いため、皆さんが集まりやすい場所がよいと

思う。やすらぎの里はどうか。やすらぎの里の管理者と調整をさせても

らい、基本的には「やすらぎの里」で開催しようと思う。 

 

 市内の小中学校の再編成について、２０３２年には見沼中学校区と共

に南河原地区や星河地区も再編成をしていくとのことである。今回の見

沼中学校区４校の再編成は、２０３２年の再編成を加味してさまざまな

事項を検討した方がよいのか。それとも４校のみのことを考えて協議を

していくのか。 

 

 計画上では、２０３２年に北部地域全体で学校の再編成を示している

が、現時点で確定していない。今回は、見沼中学校と北河原小、荒木小、

須加小の４校が一緒になって新しい学校をつくっていくことを考えて

もらいたい。それぞれの地域の想いをもって、子供たちが通う新しい学

校をつくっていくということを考えていただきたい。 

  

会議が始まる時間が案では、午後６時３０分になっているが、自治会
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教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

 

委員長 

 

司会 

の会議では午後７時開始が多い。仕事をやっている方のことを考える

と、もう少し遅くした方がよいのではないか。 

 

 会議の開始時間については、それぞれの部会や開校準備委員会のメン

バーで決めてもらってよいと思う。終わりの時間を考えると遅くても午

後７時ごろに開始した方がよいと思う。本日の会議終了後、部会ごとに

集まっていただいて日程や時間を調整させてもらう。中央小星宮小の地

域でも、再編成準備委員会と専門部会を設置しているが、委員の皆さん

の状況を調整して会議日程を設定した。 

 

５ 開校準備委員会の委員長と副委員長の選出 

 

 （事務局一任との発言） 

 

 委員長に見沼中学校運営協議会の川嶋正義会長、副委員長に北河原小

学校運営協議会の小林茂会長、荒木小学校運営協議会の尾澤照男会長、

須加小学校運営協議会の久保田春明会長にお願いしたいと考えている。 

 

 （承認） 

 

 あいさつ 

 

６ 閉会 

 

 （閉会後、各専門部会の今後の会議予定を協議。学校運営部会は毎月

第２水曜日の午後７時、通学部会は第３水曜日の午後６時３０分、ＰＴ

Ａ部会は第３火曜日の午後７時に開始と決定） 

 


